



連絡会議の今後の展開案

令和2年度

低炭素水素の利活用拡大に向けた自治体連絡会議

2020年11月30日

連絡会議の実施やメーリングリスト等の活用により自治体間の連携を深めるとともに、早期の低炭素水素サプライチェーン構築を目指す

来年度の連絡会議の方向性(案)

- 今後、活力ある低炭素な社会を形成していくためには、地域資源を活用した低炭素な水素の利活用を推進していくことが重要であり、地域での中核的な役割を果たす地方自治体の重要性は増している
- 他方、地方自治体主導で低炭素な水素に係る取り組みを推進していくためには、経済的な支援だけでなく、推進に資する情報や先進事例から知見共有が必要
- そのため、来年度以降も地方自治体間での知見の共有及び連携体制の構築、並びに中央省庁と地方自治体間での情報交換の目的として、低炭素水素の利活用拡大に向けた自治体連絡会議を継続的に開催していく
- 今回初の取り組みとしたオンラインによる会議の効果を検証の上、来年度の開催方式を決定する
- 自治体間での連携強化を図るべく、水素にご関心のある自治体の皆様から頂いた情報を基に作成済みのメーリングリストにて、定期的に情報発信
- メーリングリストへの追加要望は随時事務局にて受け付ける。また、環境省への水素事業に関するご意見・ご要望があれば、メーリングリストへの返信にて受け付け予定

環境省ホームページ上で低炭素水素利活用に向けた各種情報を発信 適宜参照・活用いただきたい

低炭素水素サプライチェーン・プラットフォームの概要

- 環境省ホームページ「低炭素水素サプライチェーン・プラットフォーム」にて、低炭素水素利活用促進に向けた各種情報を公開

名称: 環境省_低炭素水素サプライチェーン・プラットフォーム

URL: https://www.env.go.jp/seisaku/list/ondanka_saisei/lowcarbon-h2-sc/index.html

- 水素利活用に係る基本情報および各実証事業の状況や事業化支援ツールを公開
- 今年度、主に以下の情報をホームページ上で公開
 - 環境省の補助事業等の公募情報
 - オンライン水素シンポジウムの開催報告
- 今後、下記の情報をホームページ上で掲載予定
 - 本日の開催概要と使用資料(1月中を目途に掲載予定)
 - 海外の最新動向(水素利活用に向けた取組)更新版
 - 水素サプライチェーンの事業化を検討する際に必要な知識や知見を集積した「水素サプライチェーン事業化に関する調査・報告書」更新版

貴自治体にて、水素関連のイベントを実施する際には掲載いただきたく、ご一報いただけると幸いです